

Renuncia de ministro de educación de Costa Rica, pero los docentes mantendrá protestas



San José, 1 jul (RHC) Los docentes de Costa Rica celebran la renuncia de su ministro pero afirman que mantendrán las protestas porque no han cambiado las circunstancias que las generaron y ni siquiera se han cumplido sus demandas.

La presidenta de la Asociación de Profesores de Segunda Enseñanza (APSE), Mérida Cedeño, expresó satisfacción por la renuncia del ministro de Educación Pública, Édgar Mora, pero adelantó que mantendrán las protestas contra otros proyectos lesivos.

'Muy satisfechos. De verdad que la unión hace la fuerza. El pueblo unido jamás será vencido. El ministro de Educación Pública tenía que dejar su cargo, porque le quedó grande el puesto', apuntó Cedeño a la prensa, en una primera reacción tras conocer la salida de Mora, divulgada por él en carta-renuncia que leyó en conferencia de prensa en Casa Presidencial.

La líder sindical aseguró que Mora no llegó al Ministerio (en mayo de 2018, con el gobierno del presidente Carlos Alvarado) a arreglar los serios problemas del sector educativo, como los nombramientos, pagos puntuales y los daños en la infraestructura de muchas escuelas y colegios. Mora

nunca buscó una solución, resaltó.

Cedeño señaló que la APSE le pide al presidente tico que en sustitución de Mora nombre a una persona que sepa de educación y que llegue a darle solución a los grandes problemas que tenemos en el sector.

Todos los trabajadores de la educación estamos dispuestos a laborar y a dialogar, algo que cerró el ahora exministro, de quien la APSE solicitó al mandatario tico su renuncia desde el año pasado, porque lo único que hizo fue humillar y maltratar a los educadores y estudiantes, así como los menospreció, sostuvo Cedeño.

'Esperamos que el ministro o la ministra que venga sepa de educación, que aquí estamos dispuestos a trabajar para buscar un mejor bienestar y un mejor futuro para los estudiantes. Luchamos por una educación de calidad, luchamos por nuestros estudiantes, quien son nuestra razón de ser', subrayó la líder sindical.

En cuanto a las otras demandas que llevaron a la APSE a decretar una huelga intermitente desde el 6 de junio anterior, Cedeño reiteró que su movimiento continúa porque es además contra proyectos de ley antihuelgas, antidemocráticos, antisindicales; iniciativas de ley mordaza y lesivos a la clase trabajadora, que vienen a limitar la libertad de expresión.

'No es posible que en un país democrático se estén impulsando proyectos de ley para silenciar al pueblo trabajador, para que el pueblo no se manifieste, algo que va contra la Constitución Política y los convenio de la Organización Internacional del Trabajo', destacó.

Cedeño aseguró que la APSE se mantiene en pie de lucha, porque no queremos la prohibición de la huelga, educación como servicio esencial y no queremos la Educación Dual, porque no necesitamos ninguna de esas iniciativas.

'En el bicentenario de la independencia de Costa Rica (será en 2021) nos toca defender la patria y la democracia', puntualizó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/194911-renuncia-de-ministro-de-educacion-de-costa-rica-pero-los-docentes-mantendra-protestas>



Radio Habana Cuba